



Fährschiff auf dem Trockenen

Eine Woche mussten die regelmäßigen Nutzer der Rheinfähre zwischen Langel im Kölner Norden und Leverkusen-Hitdorf auf die „Fritz Middelanis“ verzichten. Das Schiff ist nach kurzer Inspektion im Mülheimer Hafen (siehe Foto) mittlerweile wieder im Einsatz. Wie der Betreiber, die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK), mitteilte, seien kleinere Reparaturen durchgeführt und der Korrosionsschutz aufgefrischt worden. An einem der vier Motoren sei ein

Defekt an der Schraube behoben worden. Die sogenannten Landklappen des Schiffs seien verstärkt worden. Sie waren zuletzt überdurchschnittlich beansprucht worden, weil wegen der für Lkw gesperrten Leverkusener Brücke besonders viele schwere Fahrzeuge die Fähre genutzt hätten. „Wir sind sehr zufrieden, dass die Überprüfung so glatt gelaufen ist“, sagte Norbert Di Raimondo, Geschäftsführer der Betreibergesellschaft der Fähre. (red) Foto: HGK